

Nombre de alumno:

ALICIA GUADALUPE IRECTA ARMAS

Nombre del profesor:

MARIA DEL CARMEN CORDERO GORDILLO

Nombre del trabajo:

ENSAYO

Materia:

REDACCION EN ESPAÑOL

Grado:

1ER CUATRIMESTRE

Grupo:

LPS19EMC0120-A

Como tema a tratar hablaremos sobre la antología y también abordaremos sobre la importancia de la lectura y redacción, iniciaremos dando una breve información acerca de lo que significa cada tema desarrollando así la importancia que conlleva cada punto y terminare dando una pequeña opinión, remarcando así lo mas importante respecto al tema.

Bien ahora explicare un poco acerca de la antología y te preguntaras ¿Qué es la antología? La antología se refiere una colección de obras escogidas y editadas en un solo libro, volumen o soporte, las cuales son de particular interés entre el conjunto de sus iguales.

Y ¿Qué es una lectura? ¿Qué es una redacción?

La lectura es un proceso de comprensión de algún tipo de información o ideas almacenadas en un soporte y transmitidas mediante algún tipo de código, usualmente un lenguaje, que puede ser visual o táctil (por ejemplo, el sistema de braille).

La redacción se denomina en la acción y efecto de redactar. Como tal, es el acto en el cual se pone por escrito un conjunto de ideas ordenadas lógica y coherentemente dentro de un texto.

Ahora que tenemos la información proporcionada acerca de lo que significa cada punto.

El escribir algo no significa hacer una redacción o una composición como se cree, tampoco significa el tomar notas de lo que algún profesor explica en clase de forma oral y por ultimo no se trata el responder por escrito de forma mecánica a algún ejercicio. El escribir se refiere o implica el decir algo con algún conocimiento previo de aquello que queremos decir.

También es muy importante escribir bien y ¿a que nos referimos con escribir bien? Es algo complejo y, en consecuencia, notablemente difícil. Frecuentemente escuchamos muchas críticas sobre este punto, de profesores y escuchar críticas,

acerca de lo degradado de la lengua escrita en general y en los medios de comunicación en particular.

En otras palabras, el escribir bien es una actividad compleja y lenta ya que requiere tiempo, dedicación y paciencia.

Pero el ser un buen escritor es otro punto de información y con otra definición que el de escribir bien. El ser un buen escritor sería lo mismo que un buen escultor, un buen pintor o un buen modisto, los buenos escritores son aquellos que proyectan, idean, hacen y rehacen continuamente su trabajo. Es por ello que la escritura es un proceso de creación.

Los consejos más importantes o generales para mejora las expresiones de la escritura son: tener un pensamiento organizado, El conocimiento de un porcentaje de las palabras del idioma (aproximadamente como el 25%), tener el conocimiento de algunas reglas sencillas, un buen escrito debe tener en cuenta las circunstancias que influyen en su lectura, entre otros consejos igual de importantes.

Antes de escribir se prevé como el lector va a comprender nuestro mensaje y como reaccionaria, esto sería con el fin de no escribir más de lo necesario y así lograr nuestro objetivo.

Y aunque sabemos que la gramática siempre es importante, en la fase de redacción previa lo esencial no es el

estilo, sino saber exactamente qué queremos decir y en qué orden.

La escritura profesional también es algo muy característico que tiene un fin determinado de actuar sobre el destinatario y desarrollar un contenido o presentar un plan, es decir, un orden que articule los elementos del contenido. Un autor debe conocer como primer lugar la función o finalidad que conlleva un escrito que vaya a redactar.

Para finalizar concluiremos que cada punto tratado es muy importante y que debemos estudiar u obtener más información

acerca de este tema sobre: la redacción, los escritos, etc. ya que esto nos ayudara y nos beneficiara en el campo de estudio o en el campo laboral. Así sabremos distinguir entre tener una buena escritura, ser un buen escritor, ser un escritor profesional, etc. y conoceremos más puntos importantes los cuales nos ayudara a mejorar y tener conocimientos correctos.